



Jorge Guillermo Aráuz Aguilar

Director

Comisión Nacional de Energía Eléctrica (CNEE)

Ha sido Viceministro de los Ministerios de Energía y Minas y de Economía, Miembro Suplente del Banco de Guatemala y de la Junta Monetaria, Magistrado Suplente de la Corte de Apelaciones, Secretario de la Corte Suprema de Justicia, Director de la Comisión Nacional de Energía Eléctrica (CNEE) durante el periodo de 2012 a 2015, Presidente de la misma institución de 2016 a 2017 y actualmente funge nuevamente como Director; asimismo, se ha desempeñado por más de 40 años como Asesor en diferentes instituciones del sector público como en el sector privado. En el medio internacional fue Vicepresidente de la Asociación Iberoamericana de las Entidades Regulatoras de la Energía (ARIAE) en 2016.

En el ámbito académico ha sido docente, miembro de tribunales examinadores de privados en distintas universidades del país, asesor de tesis, Decano de Gestión Pública de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de la Universidad Rafael Landívar, Director Jurídico, Rector en funciones y Vicerrector Administrativo de dicha casa de estudios, entre otros cargos desempeñados. Desde el año 1981 ha sido catedrático en la Universidad Rafael Landívar impartiendo cursos como Derecho Mercantil, Derecho Administrativo, Derecho Constitucional, Jurisdicción Constitucional e Introducción al Derecho, catedrático titular en la Maestría Legislación Guatemalteca entre otros, también ha sido colaborador e investigador en publicaciones de temas de energía.

Se puede destacar que ha participado en diferentes seminarios relativos al subsector eléctrico, entre los que se puede mencionar: XVIII Reunión Anual de Reguladores de la Energía y XIV Asamblea General de ARIAE en Uruguay, Conferencia Platts 16th Private Power in Central America, Platts 18th Annual Mexican Energy, entre otros. Además, ha participado en el Seminario de Actualización Tributaria, Libre Comercio, Derechos Humanos, Conflictos de Derechos Constitucionales, Observancia de los Derechos de Propiedad Intelectual y seminarios de temas relacionados con servicio público.

Ha recibido distintos reconocimientos tanto a nivel nacional como internacional, algunos de ellos son: Visitante Distinguido por el Ayuntamiento del Municipio de la Vega en República Dominicana, en Guatemala recibió el reconocimiento por la Creación de la Ventanilla Única para las Inversiones del Ministerio de Economía, en la Universidad Rafael Landívar por haber desempeñado el cargo de Vicerrector Administrativo, además de un reconocimiento por el trabajo desempeñado en la Presidencia del Organismo Judicial y la Corte Suprema de Justicia.

Es Abogado y Notario, graduado de la Universidad de San Carlos de Guatemala; posee una maestría en Derecho Económico Mercantil y en Operaciones Bancarias Bursátiles.